

09/febrero/2009

Red de Vigías del Ombudsman mexicano

INVITACIÓN

SEGUNDO TALLER ESTATAL “CONSTRUYENDO SINERGIAS A FAVOR DE LOS DERECHOS HUMANOS EN SAN LUIS POTOSÍ”

Lugar: Aula 3, de la Unidad de Postgrado de la Facultad de Derecho, ubicado en Sierra Leona 550, Col. Lomas 2ª sección, San Luis Potosí.

Objetivos generales:

1. Fortalecer la participación de las organizaciones de la sociedad civil, académicos y el Ombudsman estatal a favor de la defensa y promoción de los derechos humanos en San Luis Potosí.
2. Establecer una agenda común sobre la situación de los derechos humanos en el Estado e indicadores de seguimiento
3. Analizar los retos y perspectivas frente al proceso de elección del nuevo titular de la Comisión Estatal de San Luis Potosí.

NOTICIAS ENTIDADES DISTRITO FEDERAL

Seduvi rechaza una resolución de CDHDF

Fernando Martínez

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) rechazó una recomendación de la Comisión de Derechos Humanos del DF (CDHDF) que pide el pago por concepto de expropiación de una propiedad privada, que vulneró los derechos de los propietarios.

La CDHDF emitió el 23 de diciembre la recomendación 21/2008 a la Seduvi por no pagar por la afectación e incumplir con la conciliación.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/94039.html>

GUERRERO

Recibe Coddehum 57 denuncias contra Ejército en sólo dos meses

CITLAL GILES SANCHEZ

En dos meses, la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos ha registrado 57 quejas contra militares, reveló el director de Orientación y Quejas, Armando Ramírez Cuevas; informó que el incremento de las denuncias no han pasando de 10 por año.

En entrevista, destacó que las quejas contra los militares por el robo de las siembras de los campesinos, se incrementaron a raíz de que el Ejército Mexicano incursionó en acciones contra la delincuencia organizada, patrullando y haciendo cateos en las principales ciudades del estado, y se teme que sigan en aumento en los próximos meses.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2009/02/09/index.php?seccion=sociedad&article=006n1soc>

QUERÉTARO

Refuta mujer efectividad de ombudsman en Querétaro

Andrea Arreguín

En el segundo informe de trabajo de Adolfo Ortega Osorio, titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, una mujer manifestó su inconformidad debido a que no se ha dado respuesta a una queja que interpuso ante la Comisión por negligencia médica que causó la muerte de su hijo de 8 años de edad. Mientras tanto, el ombudsman aprovechó su informe para dar un mensaje político.

Como organismo dedicado a la promoción y defensa de los derechos humanos, el día de hoy, la CEDH se comprometió a través de su titular Adolfo Ortega, a promover entre ciudadanos y actores políticos el uso responsable de sus derechos políticos, además de lograr que los candidatos de todos los partidos, hagan de los derechos humanos la base de su gobierno.

Nota completa en:

http://rotativo.com.mx/queretaro/refuta_mujer_efectividad_de_ombudsman_en_queretaro/462,16,11135.html

Incrementan en Querétaro quejas ante derechos humanos

Andrea Arreguín

El ombudsman de Querétaro, Adolfo Ortega Osorio, señaló, en su segundo informe de trabajo, que la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), recibió un total de 297 quejas a lo largo del 2008, 41 más que en el 2007, y ofreció 3 mil 160 asesorías a ciudadanos que sintieron violados sus derechos por algún funcionario o dependencia gubernamental.

En este sentido, abundó que las principales molestias se produjeron por el ejercicio indebido de la función pública, lesiones, e inadecuada prestación de los servicios educativos, o su negativa, principalmente.

Nota completa en:

http://rotativo.com.mx/queretaro/incrementan_en_queretaro_quejas_ante_derechos_humanos/462,16,11134.html

SONORA

Rinde Jorge Sáenz Cuarto Informe de labores al frente de la CEDH

El Reportero/ Redacción

En presencia del Gobernador Eduardo Bours y representantes de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, rindió su Cuarto Informe Anual de Actividades al frente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Jorge Sáenz Félix.

Tras elegirse a la mesa directiva para esta sesión extraordinaria a cargo de la diputada Irma Villalobos Rascón, una comisión de legisladores entre ellos Guillermo Peñas Enríquez, Francisco García Gámez, Ventura Félix y Reynaldo Millán, introdujeron en el recinto al Gobernador Eduardo Bours como representante del poder Ejecutivo para atestiguar este informe de labores.

Nota completa en:

<http://www.elreporterodelacomunidad.com/vernoticias.php?artid=57208&cat=17&relacion=elreporterodelacomunidad>

Sáenz Félix se despide

Santiago García C. / Dossier Politico

Ante el Pleno del Congreso del Estado, en sesión extraordinaria, el Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Jorge Sáenz Félix, rindió su cuarto informe de actividades al frente del organismo.

Jorge Sáenz Félix, terminó su periodo de cuatro años con este informe de actividades, sin embargo, en una legítima aspiración, se encuentra en la terna de los aspirantes para ser reelecto en el cargo, decisión que tomará el Congreso del Estado en los próximos días.

Nota completa en:

<http://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=48775&relacion=dossierpolitico&mas=1>

Pide obligar a cumplir recomendaciones

Ante los tres poderes del Estado, Jorge Sáenz Félix presentó su Cuarto Informe de Trabajo como Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Sonora.

En el salón de plenos del Congreso Local, con la presencia del Gobernador del Estado, Eduardo Bours Castelo, de la Presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo para esta sesión extraordinaria, diputada Irma Villalobos Rascón, del Presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora, Max Gutiérrez Cohen, e invitados especiales, el Ombudsman sonorenses informó sobre las principales actividades que realizó al frente de la Comisión durante 2008.

Nota completa en:

<http://www.eldiariodesonora.com.mx/noticias/estatal/19303.html>

Está Ovidio Pereyra a la espera

Sebastian Moreno

En espera de que los grupos parlamentarios decidan el proceso de elección del nuevo presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos sigue Ovidio Pereyra.

Como uno de los 16 aspirantes a suplir al actual presidente Jorge Sáenz Félix, el ex tesorero del Gobierno del Estado, indicó que la convocatoria establece que la elección es abierta y sin una preclasificación de los aspirantes.

Nota completa en:

<http://www.elimparcial.com/EdicionEnLinea/Notas/Noticias/09022009/356459.aspx>

Cierran acceso a mineros durante informe de CEDH

Sebastian Moreno

Antonio Navarrete Aguirre, integrante de la Comisión de Difusión de este sindicato, intentó ingresar al recinto del Congreso del Estado donde dijo, pensaba ver el informe del presidente de la Comisión de los Derechos Humanos, pero le impidieron el acceso.

La presencia de la luchadora social Rosario Ibarra de Piedra buscan integrantes de la sección 65 del Sindicato Minero en Cananea para exponer lo que ellos califican de injusticia y violación a derechos humanos.

Nota completa en:

<http://www.elimparcial.com/EdicionEnLinea/Notas/Noticias/06022009/355890.aspx>

TABASCO

Emiten 5 recomendaciones a PGJ-Tabasco

Carlos Marí

La Comisión de Derechos Humanos de Tabasco (CEDH) emitió cinco recomendaciones al Procurador de Justicia del Estado, Rafael González Lastra, de las cuales cuatro están relacionadas con detenciones arbitrarias, malos tratos, golpes, amenazas y tortura.

Al dar a conocer las recomendaciones en conferencia de prensa, el presidente del organismo de derechos humanos, Jesús Manuel Argáez, destacó el caso de la queja relacionada con Ramón García Pérez, quien fue detenido por elementos de la Policía Ministerial en su centro de trabajo el 9 de agosto de 2008.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/estados/articulo/484/966146/>

TLAXCALA

Restablece operaciones Comité de Transparencia de la CEDHT

El Comité de Transparencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) reinició sus operaciones y nombró como secretaria técnica a Carmina Mena Juárez, quien fungirá como enlace entre el organismo y la sociedad para responder las solicitudes de información que los ciudadanos hagan llegar.

Con el fin de cumplir la normatividad interna de la Comisión, el Consejo Consultivo actualizó la integración del Comité de Transparencia, por lo que la titular de la CEDH, Luz María Vázquez Ávila, asumió la presidencia de ese órgano, mientras que la secretaría técnica quedó a cargo de Mena Juárez.

Nota completa en:

http://www.e-consulta.com/tlaxcala/index.php?option=com_content&task=view&id=8475&Itemid=28

INVITACIÓN

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y su Consejero Ciudadano Julio César Aldana Maciel, le invitan a participar en el Ciclo Anual de Conferencias Magistrales en Actualización de Derechos Humanos 2009. Inicia este jueves 12 de febrero, a las 6:30 p.m., en donde

contaremos como conferenciante inaugural con el Dr. Raúl Plascencia Villanueva, Primer Visitador General de la CNDH, con el tema: El derecho a la presunción de inocencia. La cita es en el Auditorio "Carlos Ramírez Ladewig" del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la UdeG (frente a la glorieta de La Normal).

Informes e inscripciones en el Instituto de Investigación y Capacitación en Derechos Humanos de la CEDHJ, al teléfono 36691101 extensiones 143 y 139.

La Red de Vigías del Ombudsman envía una síntesis informativa elaborada mediante la consulta diaria a medios electrónicos mexicanos de circulación local y nacional, así como otros medios. Asimismo, es un espacio en el que los integrantes de la Red pueden enviar sus opiniones, escritos, artículos, comunicados, actividades, etc. para su difusión.

Vigía Ciudadano del Ombudsman

<http://www.amdh.com.mx/vigiaciudadano>

Filosofía y Letras No.88, Col. Copilco-Universidad C.P. 04360, México,
D.F.

Tels. 5659.4980 / 5554.8094

5658.5736 Fax: 5658.7279